
Claire LAUNEY, la coordinatrice sera absente à partir du 19/01 jusqu’au 31/01 inclus .

Des nouveaux 
responsables de groupe

Le groupe de travail Procédures 
Dégradées a trouvé ses nouveaux RG!

Il est co-piloté  par 
Mr Stéphane KLEIN du CH d’Epinal 

et 
Mr Salim BEN MOHAMED 

du CH4V

« La reunion du bureau » 
Le Bureau de RESO s’est réuni le 16/01/18. De n ombreuses avancées ont été 
constatées depuis l’arrivée de Claire et Willy VALLICCIONI, Trésorier nous a 
présenté un bilan financier positif pour le mois de janvier. Une alerte cependant sur 
un risque de déficit d’ici la fin de l’année. Nous devons impérativement trouver des 
solutions pour que notre association soit pérenne. 

Aissa KHELIFA nous a rejoints en seconde partie de réunion. Il a présenté les 
avancées de d’AGFA depuis l’AG de Saint-Quentin, notamment sur l’offre de GHT. 
Il est également revenu sur la réunion des RG du 20 décembre dernier, où le 
problème de la prise en compte des DE par AGFA a été souligné. Aissa KHELIFA 
nous a assuré qu’il travaillait actuellement sur une approche plus fonctionnelle de 
la R&D et se laisse jusqu’au 1 février pour finaliser sa proposition.  L’objectif est de 
trouver le bon plan d’action pour proposer les DE à la R&D et une meilleure prise 
en compte des actions menées par RESO. A suivre !

D’autres points ont été abordés comme l’avancée du module EHPAD avec Vesoul 
et Montargis, la question d’une version unique ORBIS...Retrouvez l’intégralité des 
points abordés par le Bureau dans le compte-rendu  accessible sur l’Extranet. 

CH de Saint Martin: de bonnes nouvelles ! 
Suite au passage d’IRMA, dans une interview 
accordée au journal TechHospital, le 17/01/18, 
Francisco MORENO,   Directeur des CH de Saint 
Martin et Saint Barthelemy, annonce la bonne 
avancée des travaux de réparation : 

«Depuis novembre, les premiers travaux d’urgence ont été réalisés et notamment le 
comblement de la toiture», a-t-il indiqué. «Ce qui fait que, d’ici fin janvier, on devrait 
retrouver l’ensemble des capacités d’avant Irma».
Découvrez la suite de l’article «Cinq mois après l’ouragan Irma, le CH de Saint-
Martin retrouve enfin ses capacités initiales»

Le GT Urgences
La première réunion du 
groupe de travail s’est 
déroulée le 11 janvier 
dernier à l’APHP. 12 
établissements ont pu 
échanger sur le module 
urgence avec  AGFA.

Les discussions ont donné l’impression d’un projet d’ores et déjà bouclé 
et n’ont pas abouti à la prise en compte des DE souhaitées par le groupe 
de travail. Afin de faciliter les échanges, Christophe VINCENT-CASSY 
de l’APHP, responsable du GT, s’engage à affiner la priorisation des 
demandes d’évolutions et reste ouvert à la négociation avec AGFA.

L’Extranet fait peau neuve !
Il passe dans une nouvelle version Moss à partir du 
19 janvier.
Il sera de nouveau consultable à partir du 
29 janvier. 

GT GHT à l’APHP– 29/01
GT PNAT au CH4V – 30/01 
GT Modèle Economique de RESO 
en Webex – 07/02 
GT DE Hors autres groupes– 13/02

Assemblée Générale 
de RESO 

27 et 28 septembre 
2018

 
Pensez à réserver ces deux 

journées  
et diffusez la nouvelle!

 Pour consulter plus 
rapidement une demande 
d’évolution que vous venez 
de recevoir dans votre boite 
mail, cliquez sur le titre. Le 
lien cliquable vous emmène 
directement au bon endroit sur 
Deproj, après identification.

 De même, pour consulter 
plus rapidement une pièce 
jointe dans un mail automatique 
Deproj, cliquez sur le titre de la 
pièce jointe. 
Le lien cliquable vous demande 
une identification Deproj  pour 
télécharger automatiquement 
la pièce jointe. Elle s’ouvre 
automatiquement ou se rajoute 
au dossier « téléchargements » 
de votre ordinateur.

  Faites le test !

Les chiffres du mois : 8.4.28 
8.4.29

La 8.4.28 intègre une quarantaine d’évolutions et les premiers retours des 
personnels soignants sont plutôt positifs. Le CH de Saint-Lô nous décrit quelques 
évolutions majeures : 

Concernant le circuit du médicament, les IDE ont une meilleure visibilité sur 
le résumé des prescriptions et les bolus peuvent maintenant être prescrits. 
Les interventions pharmaceutiques sont mieux visibles pour le médecin et les 
échanges entre pharmacien et médecin sont devenus possibles.

Le dossier soins voit aussi des évolutions. Saint-Lô constate que les IDE et les 
aides-soignantes doivent obligatoirement évaluer la douleur en passant par une 
échelle, quel que soit le niveau de celle-ci, répondant ainsi à la réglementation. 
De plus, le rafraîchissement de la pancarte NICE se fait automatiquement après 
la prescription de soins par CPOE. Une nouveauté qui répond à la demande des 
médecins. 

La version Orbis 8.4.29, dont le CHU de TOULOUSE est pilote, est aussi en 
cours de test au CH de Saint-Lô qui nous livre ces premiers retours sur le circuit 
du médicament. Les avancées majeures sont :

-La validation par tranches et la possibilité de supprimer « Début de 
prescription» par paramétrage sur l’ordonnance de sortie.

-Coté prescription, les produits à risques pourront être identifiés selon le 
paramétrage fait dans la fiche produit. De plus, le Vidal proposera les voies 
et les unités de produits pour les médicaments hors livret. Elles ajoutent 
aussi que l’affichage permettra aux IDE de faire la distinction entre les 
commentaires qui s’affichent. L’icône est variable selon qu’il soit issue d’une 
prescription ou d’une fiche produit.

La partie soins n’a pas encore été testée. Nous vous ferons des 
retours dans une prochaine newsletter.
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